





oag
2795

Las nuevas
señalizaciones

1990-1991

Los Aromos cambio de nombre

Desde ayer existe la calle Juan Gómez Millas

La calle Los Aromos, que se extiende entre Pedro de Valdivia y José Pedro Alessandri –ex Macul–, frente a la Universidad Metropolitana, se llama desde ayer Profesor Juan Gómez Millas, en homenaje al extinto maestro, ex decano, ex rector de la Universidad de Chile y ex ministro de Educación en los tiempos democráticos.

El cambio de nombre, realizado en virtud de la ley 18.685 y decreto municipal 475 como homenaje al sobresaliente ejercicio docente y académico de Gómez Millas, se concretó públicamente en Exequiel Fernández con la arteria rebautizada, en cuya esquina nororiental quedó adosada una placa recordatoria del suceso. Todo esto con la principal intervención del rector del ex pedagógico Ariel Leporati Parra y el alcalde de Ñuñoa Ricardo Araya Meza.

El acto realizado en presencia de la antropóloga Greta Mostny, viuda de Gómez Millas, una nieta de ambos, más autoridades municipales y educacionales –en ausencia de universitarios y académicos– contó con el matiz artístico del coro de la Universidad Metropolitana que abrió la ceremonia cantando el Himno Nacional y el Conjunto de los Bronces, de esa misma casa de estudios superiores, que interpretó canto culto y popular.

El anunciatordel acto y los oradores pusieron énfasis en que la nueva nominación constituye también un homen-

Desde ayer existe la calle Juan Gómez Millas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde ayer existe la calle Juan Gómez Millas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)